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В ближайшее время не стоит рассчитывать на пассажирские перевозки
железнодорожным транспортом в районе проведения АТО на Донбассе. Такую мысль
высказал председатель Донецкой областной военно-гражданской администрации Павел
Жебривский.         
  "Я думаю, что ни служба безопасности, ни антитеррористический центр не разрешат
железнодорожное сообщение. Каким образом проверить все эти вещи. У нас и так много
вопросов даже с грузовыми перевозками. Мы сейчас работаем над тем, чтобы были
сканеры" , - рассказал Жебривский и пояснил, что специальные сканеры на
пограничных пунктах помогут избежать контрабанды, передают  "Новости
Донбасса".   
  "Вы, наверное, видели, как обнаружили – сверху в вагоне, будто немного угля, а под
ним всякая контрафактная продукция. Из-за этого я не вижу, чтобы были пассажирские
перевозки с Донецком" , - добавил Жебривский.  
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